

Aunque la cultura de Argelia —su país de procedencia— y España es diferente, Mohammed y Sara habían decidido iniciar su vida juntos en Ejea de los Caballeros, donde se integraron con facilidad desde el primer día. Unos años después de su llegada, dejaron de ser solo dos para comenzar a formar una familia numerosa. Tuvieron tres hijos, todos y cada uno de ellos ejeanos de nacimiento: Eslam, Naim y Danil.

El mediano nació con un talento que desarrolló en la adolescencia. Su habilidad no es otra que la de cortar el pelo. Es cierto que es una capacidad que se puede aprender y que pueden tener muchas más personas, pero la agudeza e inquietud de Naim le llevó a abrir su propia barbería con tan solo 19 años.

Empezó practicando con sus amigos, quienes no hacen ningún tipo de distinción por los orígenes de cada cual. Se prestaban voluntarios confiando en la pericia de Naim, lo que provocó que aumentase su pasión por este oficio. Animado por ellos, decidió formarse para poder ofrecer un servicio profesional. Así pues, comenzó un curso intensivo en Zaragoza y continuó durante unos meses en Londres, con la intención de regresar con el mayor conocimiento en la materia posible.

Actualmente está teniendo mucho éxito entre la juventud de las Cinco Villas por su buen trabajo, su amabilidad y su simpatía. Se ha convertido en un ejemplo como emprendedor y ha demostrado que, con decisión y esfuerzo, se pueden lograr los objetivos.

Quizás dentro de un tiempo lo veamos cortando el pelo y arreglando barbas en una gran ciudad, ya que le gustaría instruirse más y prosperar.

Sin embargo, tiene presente que sus sueños pueden cumplirse en cualquier lugar del mundo, pero su hogar —ese que se lleva en el corazón— siempre estará en Ejea.

